

## 「江州音頭の歴史と実演」

八日市は江州音頭発祥の地です。延命公園入口には「江州音頭発祥の地」の記念碑が建てられており、昨年には「江州音頭会館」が八日市図書館前に開設されました。

しかしながら、江州音頭は年々下火となり、郷土芸能の復活が望まれています。

この様な中、郷土史を探求されている丁野永正氏から江州音頭の歴史について講演していただき、三代目家元真鍮家文好氏に座敷音頭を演じていただきます。

多数のご参加をお待ちしています。

お願い：コロナ感染防止のためマスクの着用をお願いします。また、講座時間を1時間に短縮します。

・日時：令和3年2月20日(土) 13:30～14:30

・場所：建部コミュニティセンター

・内容・講師：13:30～14:00 江州音頭の歴史 丁野永正氏

14:00～14:30 座敷音頭 三代目真鍮家文好氏

・定員：40名(先着順、参加無料)

・主催：建部地区まちづくり協議会・歴史文化部会



真鍮家文好氏と江州音頭会館内部の展示品



延命公園に建つ記念碑



第10号  
令和3年1月号

## たてべだより

編集：発行：建部地区まちづくり協議会・建部コミュニティセンター

Tel・FAX：22-0303 IP：5801-0303

Mail：tatebe-machikyo@e-omi.ne.jp



写真協力：大谷洋史 氏

令和3年の新たな年、皆様にはつつがなく新春をお迎えになられたことと、お慶び申し上げます。

昨年は、未知なる出来事で当たり前が当たり前でない年となりました。

今年は、新しい日常を通して平穏無事に日々過ごせるようにくれぐれもご自愛くださいますようお願いいたします。

本年も、各種団体の活動にご協力、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。新年の挨拶といたします。



自治会連合会 会長 中西 一夫

## 人権協

明けまして おめでとう ございます  
昨年は「新型コロナ」の影響で「町別懇談会」等人権に関する諸活動が開催できずアンケート方式に変更し、皆様の御協力をいただき有難うございました。

今年、私たちの期待する新型コロナの「ワクチン接種」も春以降になると予想されますので、現状の「3密」を避けた自粛活動が今後も求められると思います。

この様な厳しい環境のなか従前以上に、思いやり、権利を尊重してこの危機を乗り越えましょう、互いに頑張りましょう。



会長 林 明雄

## スポ協

近年、スポーツも多種多様で皆さんも自分に合ったスポーツを楽しんでおられることと思います。

スポーツ協会も従来の競技種目(運動会種目含む)にこだわらず楽しく気軽に参加できる種目に変えていく必要があると感じています。

さて、今年もコロナ禍を心配しますが昨年と同様に安心安全に心がけ出来る範囲の事業を行いますので気軽にご参加いただきますようよろしくお願いいたします。

スポーツを楽しみ、親睦を図りましょう!



会長 南川 雅次

## 子ども会

新年 あけましておめでとうございます。  
日頃より子ども会活動にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

今年度は年度始めより、新型コロナウイルスの影響により、子ども達が楽しみにしている地域の行事が中止となり、子ども会としての活動も自粛せざるを得ない状況が続いています。

コロナウイルスが収束し、子ども達の笑顔あふれる活動ができることを願うばかりです。

今後も地域の方々には、子ども達の見守りをどうぞよろしくお願いいたします。



会長 村山 絵里華

## 育成会

全集中 あいさつの呼吸

新年あけましておめでとうございます。そして、コロナ禍の状況の中、医療関係者をはじめ対策に日夜取り組んでいただいております皆様感謝申し上げます。

さて、育成会もコロナ禍の状況におきまして、従来通りの活動が出来なくなりました。しかし、今日までの活動そして今後の活動のあり方について深く考える時間がありました。「あいさつ運動」の標語をベンチに表記して自治会に進呈しようと「ふれあいベンチ運動」として取り組みを始めました。多くの人たちに関心が集まるよう進めていきます。



上中町天神社の牛の石像です。確実に一歩ずつ明るい年となりますように。

会長 菊井 仁司

## 老夕連

新年あけましておめでとうございます。  
昨年は建部老人クラブ連合会の活動にご協力頂き誠にありがとうございました。

現在、建部老人クラブ連合会は、5町198名の会員組織です。昨年は、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、学びの集いの開講、日帰りの親睦旅行など中止させて頂きました。

本年は一日も早く新型コロナウイルスの感染が収束し、いつもの活動が出来るように祈るばかりです。

寒い日が続きますどうぞご自愛くださいませ。



会長 奥 善文

## 民児協

新年あけましておめでとうございます。

新メンバーになって1年が経過致しました。

しかしながら昨年からのコロナ禍の中で思い通りに活動も出来ず、委員の方々も自分なりに注意を図りながら活動しております。

高齢者、ニコニコ訪問も短時間で訪問する様心掛けています。

本年は早く日常生活に戻る事を願い、今後も活動したいと思っております。



会長 種村 暢夫

## 社協

皆さま、あけましておめでとうございます。  
地区社協では、通年独居老人さんへの給食サービスやコミセンサロンなどへの支援を行っております。

そして昨年度から実施しました、お米・野菜等の「ちょこっとおすそわけ」も事業の一つとなりました。

しかし、折角の事業も新型コロナウイルス感染防止のため、中止せざるを得なくなりました。

出来得るならば今年も、感染防止対策をしつつ、様々な事業を行っていきたく思っております。

どうか皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

会長 小寺 仁

## まち協

『支え合い、助け合う 住みよい建部』  
をめざして

新年明けましておめでとうございます。  
まち協の役割の一つは、元気で活力のある地域をつくることです。

このため、里まつりや町民祭など人の集まりに重きを置いた事業を行ってききましたが、昨年はコロナがその考え方を一変させました。

こういう時こそ、小さな事業を幅広く行うことが重要となり、まちづくり活動の裾野を更に拡げることが必要です。

今年も、『つながる』をキーワードに、各種団体と連携しながらまちづくりに取り組んでまいりますので、みなさま方のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

会長 渡辺 康雄